

OPINION

JOSE M^o CORRAL



RECUPERAR LA INICIATIVA

S Zanta Coloma se ha transformado profundamente desde la instauración de los ayuntamientos democráticos en 1979. Estos quince años se han notado positivamente y los sucesivos mandatos de Luís Hernández como alcalde, han cambiado sustancialmente aquella ciudad construida sobre la especulación y la irracionalidad, plagada de todo tipo de déficits y de necesidades, por otra mucho más vertebrada, con zonas verdes, plazas, colegios definitivos; equipamientos culturales, cívicos, sanitarios y deportivos; mejores comunicaciones, Metro, etc.

El Plan Popular, elaborado por las entidades ciudadanas en los años 70, ha sido el faro que ha guiado la actuación municipal. Plan Popular, ayuntamiento democrático y la participación de los colomenses desde el tejido asociativo han sido la tríada que ha hecho posible poco a poco, con dificultades, pero entre todos, que Santa Coloma cambiase su fisonomía y mantuviese su característica de ciudad viva, con personalidad y en pleno movimiento.

No soplan estos vientos en los últimos años y Santa Coloma se ha estancado en su transformación. Agotado el impulso del Plan Popular aunque todavía queden algunas propuestas por materializarse, nuestra ciudad no tiene retos colectivos que generen ilusión y participación, mientras el desencanto y la frustración se están apoderando de los colomenses.

Se ha hecho mucho, pero todavía queda

participación de la ciudadanía, abordar un nuevo impulso transformador que ponga a Santa Coloma a la altura de las circunstancias en estos tiempos de cambios vertiginosos.

Impulso transformador que debe solucionar problemas y abordar retos. Problemas como la mejora de la limpieza de la ciudad y la construcción de los equipamientos culturales, deportivos y sanitarios pendientes.

Retos como conseguir que las administraciones competentes apliquen un Plan Integral de Recuperación del Besòs, recuperar la Serra de Marina como espacio natural de utilización controlado por los vecinos, hacer realidad la Rambla y el parque de Can Zam, reequilibrar la ciudad rehabilitando, construyendo y modernizando el parque de viviendas, etc.

Recuperar la iniciativa para seguir

transformando la ciudad, para solucionar problemas mejorando la calidad de vida y para embarcar colectivamente a los colomenses en un proyecto de ciudad ilusionador y de futuro.



mucho por hacer para que Santa Coloma sea una ciudad plenamente habitable y con la calidad de vida que los colomenses merecemos. Para conseguirlo hay que cambiar la dinámica actual y recuperar la iniciativa que nos permita, con el compromiso y la